

## Révoltant - 1/1

**Nous pensions que depuis la désertion de Ben Laden, plus aucune femme ne souffrait plus de la tyrannie des hommes, or, d'après le livre de Souad, nous nous apercevons que nous faisons une terrible erreur.**

On se rappelle tout de ces femmes grillagées jusqu'aux yeux. Obligées de se cloîtrer dans leur maisons si elles n'avaient aucun motif pour sortir. On croyait ce sort juste réservé aux femmes afghanes, mais non, des femmes en Cisjordanie, dans les villages les plus confinés subissent un calvaire quotidien : levées vers quatre heures, elles travaillent plus dur que du bétail, en étant traitées de façon encore plus ignoble que des animaux. Battues, humiliées, elles risquent chaque jour leur vie. Si le travail n'est pas bien fait ou pas assez vite, elles prennent plus de coups que des bêtes. Dans la rue elles doivent marcher les yeux baissés sur leurs pieds pour éviter de croiser le regard d'un homme. Elles ne choisissent pas leur maris, et n'ont aucun droit de parler aux hommes au risque de se faire traiter de "charmutes", putes. Et dans ces cas là, l'honneur de la famille est sali. Ainsi, pour ce débarrasser de ces "filles", les familles appliquent une sanction. Lorsqu'une fille fait un enfant hors des liens du mariage, même si on l'a violée, elle est considérée comme entièrement responsable et est punie de mort, celle-ci est administrée par un membre même de la famille. C'est le "Code d'honneur". Et même lorsque ces femmes sont mariées, leur malheur continue, il est rare qu'elles ne soient pas battues par leur mari, et il leur est impossible de retourner dans leur famille, celle-ci les renvoie immédiatement puisqu'une fille qui revient au domicile de ses parents leur apporte la honte !

Si une femme ne donne pas de garçon, son mari la bat et s'en sépare, alors la plus part du temps, les femmes pour ne pas se faire battre par leur conjoint font mourir leur enfant à la naissance en les étouffants si ce sont des filles. De plus les femmes sont laissées dans la plus grandes ignorance ! Elles ne vont pas à l'école et doivent vénérer les mâles de la famille.

Vous trouvez ça cruel ? Et pourtant, là-bas il n'y a rien de plus normal. Beaucoup de femme meurt et c'est normal.

Ce sont les hommes qui font la loi et c'est normal. Lisez le livre de Souad, cela parait tellement incroyable qu'une telle barbarie existe encore de nos jours que l'on a vraiment du mal à y croire. On découvre, qu'à cause de la bêtise des hommes chaque jour des femmes meurent, sont humiliées, maltraitées...